

L'ONU remercie la Bolivie de son don d'un million de dollars pour combattre l'Ebola



La Paz, 25 octobre (RHC- EFE)- Le Système des Nations -Unies en Bolivie, a exprimé sa gratitude et sa reconnaissance pour le don d'un million de dollars fait par ce pays au Fonds créé par l'ONU pour freiner l'expansion du virus Ebola.

Cet organisme fait référence au fait que la Bolivie démontre une fois de plus qu'elle occupe une place importante dans le monde, en ayant répondu par des faits aux paroles du secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon , qui avait souligné l'immense défi global contre cette épidémie.

L'ONU, a créé un fonds pour combattre le virus Ebola en Afrique Occidentale, par le financement d'actions qui n'ont pas reçu les ressources économiques nécessaires par d'autres voies.



Radio Habana Cuba